



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 25. Januar 2023 sa

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen, Vernehmlassungen und öffentliche Regierungsratsbeschlüsse

Alle Medienmitteilungen, Vernehmlassungen und öffentliche Regierungsratsbeschlüsse des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Öffentliche Regierungsratsbeschlüsse: <https://rrb.zg.ch>

Weitere Meldungen

Der Regierungsrat unterstützt die vorgeschlagene Anpassung des Arbeitsgesetzes

Das Arbeitsgesetz soll während der ersten fünf Jahre seit Firmengründung für Mitarbeitende, die am Unternehmenserfolg beteiligt sind, nicht gelten, wobei jedoch die Vorschriften über den Gesundheitsschutz anwendbar bleiben. Dies entspricht der «gelebten Realität», in welcher das Gründerteam Firmen in der Anfangszeit – überzeugt von ihrer Geschäftsidee – Berufs- und Privatleben nicht wirklich abgrenzen. Ergänzend beantragt der Kanton Zug, dass eine Mindesthöhe der Beteiligung fixiert werden soll. Zudem darf ein einzelner Investor nicht die Stimmenmehrheit alleine besitzen.

Teilrevision kantonaler Richtplan Luzern Windenergie

Die Zuger Regierung anerkennt das Engagement des Kantons Luzern im Bereich Windenergie. Sie stellt fest, dass sich der Rooterberg gemäss den Luzerner Abklärungen nicht für die Windenergienutzung eignet und nicht als Windenergiegebiet festgelegt wird. Da die übrigen festgelegten Windenergiegebiete und Windenergieanlagen mehr als vier Kilometer von der Zuger Kantonsgrenze entfernt sind, verzichtet der Kanton Zug auf eine weiterführende Stellungnahme.

Pensionierungen

Per Ende Januar werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Armin Theiler, Handwerker beim Tiefbauamt, nach 40 Dienstjahren
- Hansjörg Grünig, Hauptlehrer an der Kantonsschule Zug, nach 23 Dienstjahren
- Karin Bucher, Sekretärin/Sachbearbeiterin beim Kaufmännischen Bildungszentrum, nach 14 Dienstjahren
- Edmond Jurczek, Hauptlehrer an der Kantonsschule Zug, nach 11 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr Dienstjubiläum feiert:

- Irene Fleischli-Kellenberger, Sekretärin bei der Staatsanwaltschaft

Das 25-Jahr Dienstjubiläum feiern:

- Georg Blum, Amtsleiter beim Amt für Migration
- Fritz Winteler, Polizeiwachtmeister mbA bei der Zuger Polizei
- Rolf Truninger, Sachbearbeiter bei der Steuerverwaltung
- Doris Gut, Sachbearbeiterin bei der Fachmittelschule

Der Regierungsrat und das Obergericht gratulieren ihren Mitarbeitenden zum Jubiläum und danken ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.